

# *Unión Africana reiteró apoyo continental al Gobierno y pueblo de Cuba (+Foto)*

---



**Foto: Prensa Latina.**

Addis Abeba, 20 ene (RHC) El presidente de la Comisión de la Unión Africana, Moussa Faki Mahamat, reiteró este lunes el apoyo inquebrantable de África al Gobierno y pueblo cubanos, tras recibir las cartas credenciales del embajador caribeño ante esa organización, Lucas Domingo Hernández.

Mahamat expresó en su cuenta de la red social X que espera profundizar con La Habana la histórica cooperación fraternal en materia de salud, ciencia y educación.

Recordó el firme apoyo de la isla caribeña al continente africano en la lucha contra el colonialismo “y le aseguré el apoyo inquebrantable de África al Gobierno y al pueblo de Cuba”, subrayó.



También reveló que acogió con satisfacción el reciente anuncio de la administración de Estados Unidos de eliminar a Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo.

Por su parte, Hernández agradeció el apoyo de la Unión Africana en la demanda continental contra el bloqueo impuesto por Washington contra La Habana.

Manifestó la voluntad de afianzar los lazos colaborativos con esa organización africana y de forma independiente con sus Estados miembros en las esferas de educación, deporte, biotecnología y medicina. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374545-union-africana-reitero-apoyo-continental-al-gobierno-y-pueblo-de-cuba-foto>



**Radio Habana Cuba**